



Informationen für Gemeinden

- IDENTITÄT - FREIHEIT - BERUFUNG -



free!indeed e.V. - Wer wir sind!

Wir sind ein überkonfessioneller und gemeinnütziger Verein, der im Dez. 2016 in Augsburg gegründet wurde. Unser Ziel ist es, Menschen zu helfen, um aus einem der größten Gefängnisse unserer Zeit auszubrechen, der "Pornografieabhängigkeit" bzw. jeglichen Abhängigkeiten im Bereich Sexualität. Wir glauben, dass das Thema *Reinheit* eines der wichtigsten für die Gemeinde in unserer Zeit ist. Jesus kann und will Menschen in Freiheit sowie innere Heilung führen. Wir unterstützen Frauen und Männer mit Onlinekursen, Gruppenangeboten, Events und Gebet auf ihrem Weg. Gottes Wort ist dabei unser Fundament.

Als Team dürfen wir von zwei Standorten aus arbeiten. Wir haben die Büroräume der Männerbewegung (Generation David Movement) in Augsburg und die der Frauenbewegung (Generation Esther Movement) in Stuttgart.

Unsere Vision ist es, befreite Männer und Frauen zu sehen, die für den geistlichen Kampf ausgerüstet sind, Wachstum in ihrer Gemeinde befeuern, in ihrer Berufung leben und Erweckungsträger in ganz Europa und darüber hinaus werden.

Reinheit vor Kraft

Wir sehnen uns nach Erweckung in unseren Gemeinden und in unserem Land. Dir geht es vielleicht genauso! Gleichzeitig sind ein Großteil unserer Gemeinden durchzogen von Unreinheit und Gebundenheit. Nicht offensichtlich, sondern gut getarnt hinter der Fassade. Wir glauben, dass Erweckung sehr stark mit Reinheit der Braut Christi zusammenhängt. Wenn wir kraftvolle Gemeinden sehen wollen, müssen wir Unreinheit ans Licht bringen und aufhören, damit zu partnern. Die Schamhürde ist für viele jedoch zu groß. Deswegen muss die Gemeinde darüber sprechen und Raum schaffen, um Verantwortung zu übernehmen.

Warum sich dem 'Tabu-Thema' stellen?

Unreinheit hat nicht nur Kraftlosigkeit zur Folge. Wir leben in einer Zeit von zunehmender Vaterlosigkeit, die einen Mangel an Identität in vielen Männern und Frauen hervorbringt. Es entstehen Misstrauen, Selbstversorgertum und Abhängigkeiten. Doch Jesus verspricht uns ganzheitliche Freiheit in jedem Bereich unseres Lebens. Eine Freiheit, die für jeden möglich ist und uns ein Leben in unserer Berufung ermöglicht.

Wir glauben, dass dies im großen Stil in Gemeinden nur dann stattfinden wird, wenn bereits auf der Leitungsebene Verantwortung übernommen wird. Wenn Leiter in diesem Bereich mit gutem Beispiel vorangehen und den Unterschied machen, dass Thema anpacken und die Vorbildfunktion erfüllen, verändert es die ganze christliche Gemeinschaft.

Es freut uns, dass ihr als Gemeinde es auf dem Herzen tragt, hier konkret Verantwortung zu übernehmen und diese auch zu tragen.

An dieser Stelle wollen wir euch so behilflich wie möglich sein, damit ihr bereits im Vorfeld von unserer mehrjährigen Erfahrung profitieren könnt.

Aber was bedeutet es für eure Gemeinde konkret, wenn ihr dies angehen wollt? Wir empfehlen, eine Auseinandersetzung mit folgenden Fragen, bevor das Thema in Form einer Predigt oder Predigtserie platziert wird. Auf der Rückseite gibt es auch eine grafische Übersicht für eine von uns empfohlene Vorgehensweise.

Leitungsebene

1. Wie wollen wir das Thema auf der Leiterschaftsebene platzieren?
2. Sind euch Männer und Frauen mit Leitungsfunktion bekannt, die selbst von sexueller Abhängigkeit/Gebundenheit betroffen sind?
 - Welche Folgen würde das mit sich bringen?
 - Welche Angebote müssen vorab geschaffen werden?
 - Welche Zeiträume sollten eingeräumt werden, damit jede Betroffene Person die Möglichkeit hat Verantwortung dafür zu übernehmen?



Für Hilfesuchende

1. Sind wir in der Lage, Hilfesuchenden im Nachgang eine Anlaufstelle zu bieten?
2. Könnten einzelne Personen oder sogar ein Team als interne Anlaufstelle oder für gezielte Fragen gefunden und zugerüstet werden?
 - Thema 'Prävention' decken andere Dienste ab
 - Thema 'Intervention' decken wir mit unseren Ressourcen und Multiplikatorenarbeit ab. (siehe Folgeabschnitt)

Pionier- und Leitertraining bei free!indeed

Wir glauben, dass Gott viele Menschen nicht nur für sich selbst befreit, sondern um diese Freiheit weiterzugeben.

In unserem Pioniertraining rüsten wir befreite Männer zu Gruppengründern und leiten zu.

Ebenso trainieren wir befreite und innerlich geheilte Frauen im GE-Leitertraining.

Mehr Infos und Anmeldung zu den jeweils nächsten Trainingstagen gibt es über den QR Code oder auf unserer Webseite.



Ressourcen, Unterstützung & Kontakt von uns

Neben der Multiplikation durch unserer Gruppengründertrainings erreichen wir viele Menschen mit unseren Onlinekursen. Diese können von überall aus und im eigenen Tempo durchlaufen werden (idealerweise mit einem Rechenschaftspartner/in), unterstützen auf dem Weg in die Freiheit und führen zurück an Gottes Vaterherz.

Wir ermutigen euch das Thema um sexuelle Reinheit und Freiheit anzugehen und nicht wegzuschauen. Gerne unterstützen wir euch dabei so gut es uns möglich ist.

Die folgende Übersicht soll die einzelnen Schritte verdeutlichen, um das Thema mit Weisheit und in Ganzheitlichkeit angehen zu können.

Falls ihr weitere Fragen habt, meldet euch sehr gerne bei uns.

Herzliche Grüße,
Rebekka Robert & Tobias Dietrich
Leitung free!indeed e.V.

✉ info@free-indeed.de

☎ 0821/99869585 Büro Augsburg
0172/5722353 Mobil Stuttgart

Hilfreiche Schritte zu Reinheit & Freiheit als Gemeinde

